

Proyecto Chacra G logra permiso para iniciar construcción de 237 primeras casas

Coyhaique- En un paso histórico para la región de Aysén, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, a través del proyecto Chacra G, ha obtenido el permiso de edificación para iniciar la construcción de las primeras 237 viviendas, dando así respuesta al sueño de la casa propia para más de 1000 familias de Coyhaique. Este megaproyecto es el más grande en la historia de la región y beneficiará a cientos de familias.

La Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paulina Ruz Delfín, quien ha acompañado y apoyado a las familias en momentos clave de este proceso, envió un saludo especial y sus felicitaciones a las familias de los comités “El Ventisquero,” “Adonai,” “Chilcos de la Patagonia,” y “Caminando por Coyhaique.” En su mensaje, Ruz destacó el esfuerzo colectivo de los dirigentes, las entidades patrocinantes y el equipo de planificación comunal. Además, se subraya la importancia del trabajo comprometido de los funcionarios de la Seremi y del Serviu, cuya dedicación ha sido fundamental en la obtención del permiso de edificación, permitiendo el inicio de la construcción de las primeras 237 viviendas en el proyecto Chacra G.

Las obras preliminares abarcan trabajos de macrouurbanización en el terreno, con la instalación de servicios básicos como



agua potable, electricidad y pavimentación, indispensables para consolidar un entorno habitable de calidad. Este avance no solo marca un cambio en la vida de los futuros habitantes, sino que también impulsa la economía local, generando empleos y dinamizando las economías locales.

Este proyecto se enmarca en el Plan de Emergencia Habitacional del Gobierno, con una meta regional de entregar 1,293 viviendas en cuatro años. Para llevar a cabo esta iniciativa, se cuenta con financiamiento del Fondo Solidario de Elección de Vivienda del Minvu, junto con el aporte del Gobierno Regional de Aysén. La inversión total supera los 32 mil millones de pesos, destinada tanto a las viviendas como a infraestructura, e

incluye un sistema de calefacción sustentable de baja emisión en línea con el Plan de Descontaminación Atmosférica de Coyhaique.

La Seremi reafirmó el compromiso del Ministerio para continuar trabajando hasta concretar el sueño de la vivienda propia para las familias de la región. “Nuestro compromiso sigue más firme que nunca hasta que podamos concretarles el sueño de la casa propia,” subrayó Ruz, destacando además la perseverancia y el liderazgo de los dirigentes de cada comité.

Este hito representa un logro fundamental en la búsqueda de soluciones habitacionales dignas y sostenibles en Coyhaique, resultado del trabajo conjunto entre el sector público, autoridades locales y la comunidad.